

Petrer inicia sus fiestas patronales con un pregón que hace historia

06/10/2015



Las Fiestas Patronales han llegado a Petrer y este año lo han hecho de una forma muy especial: con el nuevo acto que anuncia la llegada de las fiestas en honor a la Virgen del Remedio. El privilegio de realizar el primer pregón recayó en la cronista de la Villa de Petrer y bibliotecaria y archivera municipal, Mari Carmen Rico, quien invitó a los petrerenses y vecinos de las localidades de la comarca a sumarse a los múltiples actos lúdicos y religiosos que se realizan en los próximos días.

La archivera municipal realizó un discurso en valenciano centrado en la historia, recordando las raíces de la villa, con el que consiguió que los cientos de vecinos que se acercaron a la Plaza de Baix se trasladaran mentalmente a las fiestas que se realizaban en los siglos pasados.

La cronista se mostró orgullosa de poder realizar "por primera vez en la historia el anuncio de la llegada de las fiestas patronales". Mari Carmen Rico recalcó que las fiestas de Petrer se han mantenido a lo largo de la historia, y que existen solo pequeñas variaciones entre la festividad de estos días y las de principios del siglo XX: "Es una celebración que ha sabido mantener su tradición y, aunque hayan desaparecido algunas actividades como la suelta de globos aerostáticos, otras muchas que se habían perdido se han ido recuperando", en palabras de la pregonera.

Rico recordó que las fiestas de octubre son unos días para vivir en hermandad, rodeados de amigos y familiares y pidió a los petrerenses que no solo permaneciesen en sus calles y barrios, sino que participasen en las actividades que se realizan en el casco antiguo como los *Nanos y Gegants, Carasses* o el novedoso *Correfoc*.



Mari Carmen Rico finalizó este nuevo acto recordando que las fiestas de la villa son "una parte importante de la identidad del pueblo, algo irrenunciable". Al acto asistieron, además de las autoridades de Petrer, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, la edil de Turismo de Elda, Laura Rizo, bibliotecarios y archiveros de toda la provincia, así como algunos colectivos y asociaciones de Petrer.

Tras este acto desde el balcón del Ayuntamiento la Asociación Unión Musical interpretó el pasodoble *Petrel* y el himno de España frente a la parroquia de San Bartolomé, en lugar de hacerlo tras Petrel.

https://www.youtube.com/watch?v=fRFXZqUwoxg&feature=youtu.be

El repique de las campanas de la iglesia anunciaban la medianoche y el inicio de las fiestas con la interpretación de la Salve a cargo del coro parroquial y la Sociedad Unión Musical. Esta melodía sonó rodeada de un respetuoso silencio por parte del numeroso público que no quiso perderse este canto.

La noche finalizó con una espectacular alborada, los fuegos artificiales puntuales a las 00:30 horas llenaron de luz y color el cielo petrerense. Miles de vecinos salieron a las calles del casco antiguo para disfrutar de este acto. El sonido de la pólvora se coló en cada una de las calles de la localidad para anunciar que las Fiestas Patronales de Petrer ya han comenzado.

Para conocer en detalle toda la programación de la Fiestas Mayores de Petrer acceda aquí.



La alborada lanzada desde el Castillo puso el punto y final a la noche | Jesús Cruces